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В Комиссию ЦК КПСС 
от ____________________
______________________
______________________

(фамилия, имя, отчество) 
ЗАЯВЛЕНИЕ 

Прошу восстановить меня в рядах КПСС (при-
нять меня в члены КПСС). О себе сообщаю сле-
дующее: 

1. Партстаж с _____ года, партбилет № 
______________

2. Дата рождения ____________
3. Образование ______________
4. Место работы, должность, служебный теле-

фон ______________________________________
__________________________________________

5. Домашний адрес (с почтовым индексом), те-
лефон ____________________________________
__________________________________________

Подпись ______________    Дата______________

Данные заявления рекомендуем направлять на 
электронный адрес «Народной газеты» 
- nargazeta@kpss.live

(особенно подозрительно, 
что больше половины его 
якобы приходится на индиви-
дуальное строительство, где 
легко приписать хоть двести, 
хоть триста процентов) и на 
самом деле едва ли дости-
гает советских масштабов, 
жилищное строительство 
всё-таки идёт. А вот ввод в 
действие инфраструктуры от 
него сильно отстаёт. Более 
того, за последние годы его 
темп значительно уменьшил-
ся. Например, по данным 
Росстата, ввод тепловых се-
тей с 2017 года сократился 
вдвое.

Говоря простым языком, 
застройщики, не желая тра-
титься на инженерные комму-
никации, подключают новые 
дома к старым теплосетям, 
энергосетям и проч. И даже 
если там оборудование абсо-
лютно новое и работоспособ-
ное (а как мы уже убедились, 
зачастую это вовсе не так), 
оно в конце концов просто 
не выдерживает перегрузки, 
и происходит то, что сейчас 
творится по всей стране – 
авария следует за аварией.

Именно это произошло в 
получившим печальную из-
вестность подмосковном Кли-
мовске, который в результате 
очередных экспериментов по 
«оптимизации» управления 
несколько лет назад зачем-то 
присоединили к соседнему 
Подольску. Зачем это было 
сделано, совершенно неясно, 
в качестве объяснения напра-
шивается лишь свойственное 
нынешним властям настой-
чивое желание избавиться 
от советского наследия – в 
данном случае от проверен-
ного  десятилетиями админи-
стративно-территориального 
деления. В результате каче-
ство управления резко упало, 
ведь безудержное стремле-
ние к «оптимизации» привело 
к закрытию территориальных 
отделов администрации го-
рода и диспетчерских ЖКХ в 
микрорайонах. Даже пожало-
ваться стало, по сути, некому!

Ну и, конечно, здесь свою 
роль сыграла вопиющая не-
компетентность тех, кто взял 
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Годовщина 
кубинской 
революции

Первому секретарю ЦК КП Кубы,
Президенту Республики Куба,
Главнокомандующему Революционными 
вооружёнными силами Кубы
товарищу МИГЕЛЮ ДИАСУ-КАНЕЛЮ БЕРМУДЕСУ

Дорогой товарищ!
По поручению Центрального Комитета КПСС и от имени всех 

членов и сторонников партии шлю Вам и в Вашем лице всему 
кубинскому народу наши горячие поздравления с годовщиной 
кубинской революции.

65 лет назад кубинские революционеры совершили то, что 
многие считали невозможным, и установили народную власть 
всего в нескольких десятках километров от самой цитадели 
мирового империализма. С тех пор Остров Свободы остается 
прочным оплотом социализма, твердо противостоящим всем 
политическим ураганам.

Для нас, советских коммунистов, борющихся за воссоеди-
нение нашей Родины и возвращение ее на путь социализма, 
очень важен пример героической Кубы, доказывающий, что и в 
самых тяжелых условиях находятся люди, не изменяющие сво-
им принципам. Знайте, дорогие товарищи, что при любых коле-
баниях политической конъюнктуры мы всегда будем солидарны 
с кубинскими коммунистами и кубинским народом.

Желаем Вам, уважаемый товарищ, здоровья и энергии в Ва-
шей многогранной деятельности на благо Кубы, а братскому ку-
бинскому народу - благополучия и процветания.

Да здравствует кубинская революция!
Да здравствует марксизм-ленинизм!

С. СКВОРЦОВ, 
первый секретарь ЦК КПСС

Пятница, 29 февраля 2023 года Выходит с 1990 года,  №1-2 (122-123), январь-февраль 2024 года

Вне социализма нет спасения 
человечеству от войн, от голода, 

от гибели еще миллионов 
и миллионов людей.

В.И. Ленин
 ПСС, т. 31, с. 130

Коммунальные 
катастрофы

Кризис ЖКХ продолжает-
ся, каждый день из разных 
городов приходят всё новые 
сообщения об очередных от-
ключениях тепла, воды, света 
и газа. По подсчётам издания 
«7х7», аварии затронули 43 
региона страны. Любители 
сильных выражений даже 
говорят о «распаде жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства».

Можно, конечно, свалить 
ответственность на сильные 
морозы, как это попытались 
сначала сделать некоторые 
казённые пропагандисты. Да, 
морозы действительно силь-
ные, но вовсе не экстремаль-
ные. Они случаются прак-
тически каждый год, тем не 
менее, подобных масштабов 
коммунальных бедствий пока 
что не наблюдалось.

В чём же причина нынешних 
несчастий? В первую очередь 
- заканчивается запас проч-
ности, унаследованный от 
советского периода. Замести-
тель председателя комитета 
Госдумы по строительству и 
ЖКХ Светлана Разворотнева 
недавно заявила, что износ 
коммунальной инфраструк-
туры в среднем по стране 
составляет порядка 40 про-
центов. И добавила, что это 
очень приблизительная оцен-
ка, т.к. с 2013 года отменена 
техническая инвентаризация 
жилых домов. Поэтому не 
удивительно, что её коллега, 
председатель того же коми-
тета, оценил износ даже в 70 
процентов.

40 или 70 - это в любом 
случае средняя цифра (на-
пример, в Москве износ ожи-
даемо составляет всего один 
процент), но дело ещё и в 
том, что эти оценки явно за-
вышены. Ведь зачастую по 
документам труба новая, а в 
действительности - куплен-
ная на вторичном рынке и 
якобы восстановленная.

Но это далеко не всё. Хотя 
реальный объём жилищного 
строительства вряд ли со-
ответствует тем рекордным 
цифрам, которые доклады-
вают высшему руководству на себя руководство 

21 января, в день столетия 
со дня смерти Владимира 
Ильича Ленина, активисты 
Совета рабочих Москвы, 
РКП-КПСС и КПСС возложи-
ли цветы к его Мавзолею. 

На коротком митинге 
среди других ораторов вы-
ступил первый секретарь 
ЦК КПСС Сергей Борисович 
Скворцов, который, в част-
ности, сказал:
В эти минуты исполняется 

ровно сто лет с того момента, 
когда остановилось сердце 
Владимира Ильича Ленина – 
основателя Советского госу-
дарства, выдающегося учёно-
го, революционера и политика, 
государственного деятеля. В 
истории ещё не было случаев, 
чтобы через столетие после 
своей физической смерти, по-
сле своего физического ухода 
кто-то оставался бы участни-
ком политической жизни. А Ле-
нин остаётся. Ведь и сегодня 
вокруг имени Владимира Ильи-
ча, вокруг его высказываний и 
поступков продолжает кипеть 

полемика, друзья и враги опе-
рируют его концепциями. Он 
по-прежнему присутствует на 
политической арене.

Я бы сказал, что идеи Ленина 
продолжают жить. И живут они 
не только в высказываниях и 
поступках продолжателей его 
дела. В последние годы об-
щественное мнение очень вы-
соко оценивает его вклад. Со-
циологические исследования 
показывают, что отношение к 
Ленину примерно такое: это 
человек, который в трудный 
для страны период направил 
её на другой путь, на котором 
были достигнуты высочайшие 
вершины.

И я уверен – даже не наде-
юсь, а уверен - что и в России, 
и на всей территории СССР 
вновь восторжествует социа-
лизм. Потому что нашем рас-
поряжении есть очень мощное 
средство - идеи Ленина, акту-
альность которых с каждым го-
дом возрастает. 

Имя его и дело переживут 
века!

Наша деятельность
***

В день памяти В.И. Ленина 21 января активисты КПСС воз-
ложили цветы к Мавзолею В.И. Ленина

***
Под председательством полковника милиции в отставке 

М.И.Смирнова состоялось ежегодное собрание Региональ-
ного общественного фонда содействия увековечению памя-
ти погибших граждан в сентябре-октябре 1993 года.

Участники заслушали и обсудили отчётный доклад, при-
няли программу деятельности Фонда. Его работа признана 
удовлетворительной.

В собрании приняли участие активисты КПСС, в том числе 
первый секретарь ЦК КПСС Сергей Скворцов.

 • На острове свободы

стических условий для спасе-
ния социализма. 

В то время как другие кри-
чали, что дни Советской вла-
сти сочтены, Ленин терпели-
во приспосабливал то, что 
необходимо было сделать, к 
меняющимся условиям дей-
ствительности. Не поддаваясь 
ни прорицателям реставрации, 
ни догматикам чистой иллю-
зии.

Кто боится Ленина через сто 
лет после его смерти? Это не 

Ленин

Сто лет со дня 
смерти В.И. Ленина

Через сто лет после его 
смерти кто боится Лени-
на? Ни народ, ни револю-
ционеры, ни коммунисты. 
Здесь, на Кубе, мы честву-
ем его во всей многогран-
ности его величия.
Революции – это не ложе из 

роз, они совершаются в проти-
вовес, в противостоянии с выс-
шей силой, очевидными сила-
ми революционных перемен. 

Что удивительно в этих тел-
лурических процессах, так это 
то, что они опрокидывают все 
предсказания тех, кто, полагая 
себя в состоянии благодати, 
изображает из себя пророков 
или предсказателей апокалип-
сиса с веранд, где они созер-
цают тихие вечера. 

В Октябрьской революции, в 
то время как некоторые зани-
мались разговорами о рево-
люции, Ленин посвятил себя 
ее организации.Революции не 
возникают спонтанно, буржуа-
зию нужно победить в нерав-
ном бою. В то время, в страш-
ной путанице тенденций, сил и 
партий, некоторые полагали, 
что добиться этого невозмож-
но, разве что одновременно в 
рамках, по-видимому, глобаль-
ной операции, что было неосу-
ществимо. 

В Октябрьской революции, в 
то время как некоторые апел-
лировали к догматическим 
интерпретациям возможного, 
Ленин посвятил себя ее свер-
шению.Революции сталкива-
ются с колоссальными силами 
извне. Международная бур-
жуазия обладает трансгра-
ничным классовым чутьем, в 
котором она никогда не оши-
бается. Она сразу определяет, 
кто является страшным врагом 
ее несправедливого порядка 
вещей, и против него концен-

трирует все свои разрушитель-
ные силы. 

В Октябрьской революции, 
в то время как некоторые так 
и не отказались от тщеславия 
крестьянина*, Ленин сосредо-
точился на победе над внеш-
ней агрессией.

Революции ставят перед 
сложнейшими решениями. 
Осадное положение заставля-
ет идти на неизбежные жерт-
вы, сиюминутная целесообраз-
ность которых не очевидна, 
эффективность которых не 
гарантирована заранее, а го-
ризонт победы постоянно раз-
мыт. 

В Октябрьской революции, 
столкнувшись с неизбежно-
стью поражения на фронте 
мировой войны, Ленин заклю-
чил самый страшный договор 
с немецкими войсками. Во-
преки возмущению некоторых, 
кричавших, что революция 
окончена, Ленин понял, что 
это единственный способ ее 
спасти.

Революции требуют пере-
оценки обстоятельств. Ре-
альность – это то, что 
сохраняется, когда мы 
отказываемся ее при-
знавать. Никакие догмы 
не могут противостоять 
движению событий. 

В Октябрьской рево-
люции, когда реаль-
ность потребовала 
перемен, Ленин при-
нял те экономические 
изменения, которые 
гарантировали бы про-
должение движения 
вперед. НЭП призвал 
его, и он, не колеблясь, 
доказывал необходи-
мость восстановления 
некоторых капитали-

народ, это не революционе-
ры, это не коммунисты. Здесь, 
на Кубе, мы прославляем его 
во всей его необъятности.

ЭРНЕСТО ЭСТЕВЕС РАМС 
(ERNESTO ESTÉVEZ RAMS)

г. Гавана
_________

* думающего, что его де-
ревня — это весь мир (от-
сылка к словам Хосе Марти)

 • Памятник В.И. Ленину в Гаване.
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один из ведущих специали-
стов по ЖКХ, в этой сфере 
появилась масса деятелей, 
абсолютно не разбирающих-
ся в технических вопросах 
и умеющих только «пилить» 
бюджет. В конечном счёте всё 
это и привело там к комму-
нальной катастрофе. Кстати, 
в конце прошлого года По-
дольск победил в номинации 
«Эффективное управление 
ресурсами»…

Вообще падение качества 
управления и засилье неком-
петентных и вороватых «эф-
фективных менеджеров» ста-
ло одной из главных проблем 
современной России. Ведь 
дело не только в состоянии 
той или иной системы. 

Нужно, чтобы ответствен-
ные точно знали или хотя бы 
понимали, что нужно делать. 
А то при выходе из строя ко-
тельной вода в трубах  за-
мерзает в десятках домов 
просто потому, что никому не 
приходит в голову её слить. 
Как справедливо написали 
жители в блоге губернатора 
Московской области, «неа-
декватное обслуживание от 
неучей привело к одномо-
ментному, повсеместному 
КОЛЛАПСУ». И это касается 
не только жилищно-комму-
нального хозяйства.

Но вернёмся к ЖКХ. Пробле-
ма ведь действительно очень 
серьёзная, и если ничего не 
делать, она будет только обо-
стряться. Тут нужен новый 
подход, и соответствующие 
предложения уже начали по-
ступать.

Известный своими нестан-
дартными заявлениями де-
путат Гурулёв предложил 
решить проблему аварий в си-
стеме ЖКХ резким повышени-
ем тарифов. Похоже, далёкий 
от гражданских проблем ге-
нерал всерьёз воспринимает 
фальшивые данные Росстата 
о всеобщем благосостоянии и 
не понимает, что нищее насе-
ление такого повышения про-
сто не выдержит. Ну, или не 
будет платить, что опять-таки 
проблему не решит – долги 
по ЖКХ и сейчас уже очень 
большие.

Так что выжать такую сумму 
непосредственно с населения 
будет очень трудно, остаётся 
надеяться лишь на бюджет, 
который, правда, тоже нуж-
но чем-то наполнять. Скорее 
всего, запланированное в 
прошлом году сокращение 
бюджетных ассигнований на 
ЖКХ в два с половиной раза 
(!) теперь не состоится. Более 
того, затраты даже увеличат-
ся – ведь по оценке губер-
натора Московской области, 
только на устранение нынеш-
них аварий потребуются мил-
лиарды (в этой связи, правда, 
возникает вопрос о том, где 
он был раньше).

Увы, просто залить пробле-
му деньгами не получится 
– они уйдут как вода в пе-
сок. Нужно перестроить всю 
систему управления ЖКХ, 
подорванную безумными 
«реформами» либералов, 
которые всё и вся привати-
зировали и таким образом 
фактически сделали отрасль 
бесконтрольной.

И первым шагом здесь мо-
жет стать создание ведом-
ства, курирующего работу 
ЖКХ на правительственном 
уровне, что предлагают не-
которые комментаторы. Ведь 
ныне существующему депар-
таменту министерства стро-
ительства действительно не 
хватает полномочий. В дан-
ном случае не стоит слушать 
надоевшие ещё со времён 
«перестройки» причитания 
либералов о том, что, де-
скать, нечего плодить бюро-
кратов. 

Как профессиональный 
управленец могу смело утвер-
ждать, что без создания не-
кого органа, отвечающего за 
ту или иную сферу деятель-
ности, проблема с места не 
сдвинется. 

Перефразируя слова одного 
очень известного руководите-
ля, у каждой проблемы есть 
фамилия, имя и отчество.

Но этого, конечно, недоста-
точно. Сейчас даже не очень 
толковые люди предлагают 
национализировать жилищ-

но-коммунальное хозяйство, и 
я думаю, что это было бы пра-
вильно. Увы, такое решение 
– не панацея, систему управ-
ления нужно менять более 
радикально, что в нынешней 
России весьма проблематич-
но.

Впрочем, что-то делать всё 
равно нужно. Зима ведь имеет 
привычку каждый год возвра-
щаться…

26.01.2024

Аргентина: протесты 
против политики 

«сумасшедшего» 
президента

На прошлой неделе в Арген-
тине прошла всеобщая заба-
стовка против политики нового 
президента Милея, после сво-
их фотосессий с бензопилой 
получившего прозвище «Эль 
Локо» («сумасшедший»). 

Численность участников за-
бастовки как таковой мне вы-
яснить не удалось, но в этот 
день в стране реально прекра-
тилась всякая работа вплоть 
до авиаперевозок – работал 
лишь общественный транс-
порт, чтобы участники мани-
фестаций могли добраться до 
места проведения. А их ока-
залось очень много – лишь в 
Буэнос-Айресе в шествии уча-
ствовало, по данным полиции, 
100 тыс. человек, по данным 
организаторов – 500 тысяч. 

Обычно организаторы завы-
шают число участников, а по-
лиция занижает, но даже если 
признать данные полиции точ-
ными, то для трёхмиллионно-
го Буэнос-Айреса это всё рав-
но, что для Москвы 400 тысяч 
человек, которых у нас ещё 
никто и никогда не собирал.

Так почему «реформы» но-
воизбранного президента, 
(кстати сказать, большого по-
клонника Трампа и… иудаиз-
ма), пробывшего у власти все-
го полтора месяца, сразу же 
вызвали такое отторжение? И 
как этот «клоун с замашками 
Пиночета» (ещё одно прозви-
ще Милея) вообще пришёл к 
власти?

К власти он пришёл на фоне 
всеобщего разочарования 
деятельностью псевдолевых, 
которых даже социал-демо-
кратами можно назвать очень 
условно (влиятельного левого 
движения в Аргентине пока 
нет). Не вдаваясь в подробно-
сти, скажу, что экономическая 
ситуация в стране уже давно 
стала очень сложной и всё 
время ухудшалась. 

У избирателей появился 
запрос на новые лица, чем и 
воспользовался Милей, кото-
рый, кстати, вполне мог пода-
вать себя как специалиста по 
экономике – у него действи-
тельно есть экономическое 
образование и опыт работы, 
в основном в частных компа-
ниях.

Тем не менее, в первом 
туре президентских выборов 
этот бывший тренер по тан-
трическому сексу, сторонник 
легализации наркотиков, од-
нополых браков и проч. за-
нял лишь второе место с 30 
процентами голосов. Но тут 
вмешались правые, которым 
пришлись по душе его взгля-
ды - в особенности, наверно, 
его антикоммунистические 
выпады против «преступного 
проекта врагов Иберо-Амери-
ки, находящихся под эгидой 
кубинского режима». 

Правые не только объяви-
ли о своей поддержке идейно 
близкого кандидата, но и на 
последнем этапе непосред-
ственно руководили его изби-
рательной кампанией. Веро-
ятно, именно они убрали из 
программы самые безумные 
предложения наподобие отка-
за от национальной валюты в 
пользу американского долла-
ра.

В результате Милей доволь-
но уверенно победил и сразу 
же попытался начать свои 
«реформы». Что-то он осуще-
ствил сразу – в частности, рас-
пустил половину министерств, 
в том числе, конечно, мини-
стерство культуры; не зря же 
его идейный предшественник 
говорил, что когда он слышит 
слово «культура», его рука тя-
нется к пистолету. 

Назначенный Милеем ми-
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3 →нистр экономики с го-
ворящей фамилией 

коммунальной сферой. 
Как рассказывал мне 

Парламент Кубы предлагает
 ликвидировать экономические диспропорции

Выступая на сессии На-
циональной ассамблеи на-
родной власти (кубинско-
го парламента), Первый 
секретарь Центрального 
комитета Коммунистиче-
ской партии Кубы и прези-
дент Республики Мигель 
Диас-Канель Бермудес при-
звал исправить глубокие 
перекосы и структурные 
отклонения, препятству-
ющие экономическому раз-
витию.
Он охарактеризовал этот мо-

мент как «военную экономику» 
из-за очень сложной ситуации, 
с которой столкнулись кубин-
цы, вызванной совокупными 
последствиями американской 
осады, кризисом в междуна-
родных экономических отно-
шениях и собственными ошиб-
ками.

Он сказал, что меры эконо-
мического удушения послед-
них лет подобны бомбам, 
направленным на уничтоже-
ние колонн кубинского сопро-
тивления, и очень похожи на 
бомбардировки, которым под-
вергались палестинцы на окку-
пированной территории Газы, 
и относительно которых парла-
мент одобрил Декларацию об 

отказе от подобных актов.
«Сегодня нам предстоит 

столкнуться с сочетанием 
этих проблем с последстви-
ями пандемии и глобальным 
кризисом. Мы должны прео-
долевать их решительно и 
твердо, продуманно и все-
сторонне, с оптимизмом и 
уверенностью, разделяя уси-
лия и вклад между всеми, в не-
благоприятных условиях, но 
уверенные в том, что мы пре-
одолеем все вызовы упорным 
трудом, талантом и творче-
ством, то есть творческим 
сопротивлением», - сказал 
президент Кубы.

Он также добавил, что ку-
бинские депутаты критически 
и самокритично высказались о 
допущенных ошибках, которые 
отчасти объясняются сложно-
стью принятия решений в усло-
виях крайней напряжённости.

Он назвал нынешнюю ситу-
ацию «идеальным штормом», 
в котором сходятся желание 
преодолеть неблагоприятную 
ситуацию, корреляция между 
экономическими изменения-
ми, стремление сохранить со-
циальные завоевания и очень 
малое наличие, а иногда и от-
сутствие иностранной валюты.

Он сказал, что в эти дни на 
сессии парламента говорили 
об усилиях, которые еще не 
были воплощены в решения, 
о мерах, которые не принесли 
плодов, о прогнозах, которые 
не сбылись, поэтому «пришло 
время их скорректировать», и 
предупредил, что «такое кор-
ректирование является неотъ-
емлемой частью процесса ре-
волюции».

Затем он упомянул о мерах, 
которые должны быть реали-
зованы на Кубе в 2024 году, 
отметив, что ни одна из них 
сама по себе не решает всех 

проблем, даже все они вместе 
могут, на первых порах, усугу-
бить определенные проблемы.

Задача состоит в том, чтобы 
применять их организованно, 
оценивая их воздействие, си-
стематически корректировать 
процесс и заботиться о диф-
ференцированной помощи 
тем, на ком это может больше 
всего отразиться.

НУРИЯ БАРБОЗА ЛЕОН
(Соб. корр. «Народной 

газеты»)
г. Гавана

Наш счёт памяти
Деятельность Фонда 

памяти героев 1993 года 
продолжается.
Быстро текущее время все 

дальше и дальше относит нас 
от тех давних кровавых, траги-
ческих дней осени 1993 года. 

Вот уже прошло 30 лет с тех 
пор, когда экс–президент РФ 
Б.Н. Ельцин 21 сентября 1993 
года по Центральному теле-
видению обнародовал свой 
указ №1400 «О поэтапной 
Конституционной реформе в 
Российской Федерации». На 
основании этого указа были 
распущены Съезд народных 
депутатов и Верховный Совет 
РФ. 

Конституционный суд Рос-
сийской Федерации признал 
действия Ельцина антиконсти-
туционными и в соответствии 
со статьями 121 пункт 6 и 121 
пункт 10 действующей на то 
время Конституции он автома-
тически подлежал отрешению 
от должности. Фактически он 
после этого уже не являлся 
президентом.

Однако несмотря на это, Ель-
цин, поддерживаемый своим 
окружением и сторонниками, 
продолжал свою противозакон-
ную деятельность. 

В результате применения, по 
его приказу, вооруженной силы 
более двух тысяч безоружных 
защитников и сторонников 
Съезда народных депутатов и 
Верховного Совета Российской 
Федерации было убито. 

Еще большее их число из них 
получили ранения и увечья. 
Другие подвергались незакон-
ным задержаниям и избиениям 
сотрудниками милиции, ОМО-
Ном. Такого рода преступным 
деяниям нет срока давности.

В целях увековечению памя-
ти погибших, оказания мате-
риальной, моральной и иной 
помощи их семьям, пострадав-
шим гражданам, Московской 
городской общественной ор-
ганизацией «Союз Советских 
офицеров» в январе 2002 года 
был учрежден Фонд памяти за-

щитников Верховного Совета. 
В процессе своей деятельно-

сти фонду удалось добиться 
того, что 26 декабря 2006 года 
Московская городская Дума 
приняла Постановление № 420 
«О возведении Мемориала в 
память погибших 3–4 октября 
1993 года защитников Верхов-
ного Совета Российской Феде-
рации». 

Одновременно определила, 
что финансирование проект-
ных, производственно–строи-
тельных работ по сооружению 
Монумента возлагается на 
фонд и определила сумму в 
размере 20 млн. рублей.

Правительством г. Москвы 
после этого было заявлено ру-
ководству фонда о необходи-
мости пройти государственную 
регистрацию. 

В мае 2007 года фонд был за-
регистрирован Главным управ-
лением Минюста по г. Москве 
под новым названием «Реги-
ональный благотворительный 
общественный фонд содей-
ствия увековечению памяти 
погибших граждан в сентябре–
октябре 1993 года». 

В последующем был открыт 

счет в Сбербанке.
Продолжая вести переписку 

с Правительством г. Москвы, 
Фонду неоднократно разъясня-
лось, что работы по установке 
Мемориала могут начаться 
только тогда, когда Правлени-
ем фонда будет предоставлен 
документ из Сбербанка о том, 
что на счете фонта имеется 20 
млн. рублей. В настоящее вре-
мя наш фонд осуществляет ра-
боту по сбору требуемой выше 
указанной суммы денег.

Далее, информируем чита-
телей о поступлении пожерт-
вований на сооружение Мону-
мента за 2023 год. 

В прошлом году внесли свои 
пожертвования следующие 
товарищи: Б.М. Абрамов, С.В. 
Андрианов, С.Л. Бакалов, Р.Н. 
Богданов, В.Г. Белов, Гаспа-
рян, Н.Л. Глазкова, Л.Я. Гинз-
бург, Н.А. Грозанова, Е.А. Гор-
батовская, Ю.В. Глобенко, М.А. 
Донченко, Н.В. Крайнев, С.Г. 
Лагутина, А.З. Лишневский, 
А.В. Маринин, Ш.А. Мусаев, 
А.П. Найденович, Ю.Н. Нехо-
рошев, С.Н. Овчинников, Пахо-
мов, Н.В. Подорогина, В.Р. Ро-
манов, В.А. Сабельников, М.И. 

Смирнов, А.Н. Стреляев, В.Ю. 
Урванцева, А.А. Цопов, Ю.Б. 
Цыбулин, П.В. Фадин, Черка-
сов, А.А. Шпаковский, П.А. Ще-
глов, Ю.В. Юрьев, Ленинград-
ская районная организация 
КПРФ (г. Москва), А.Г. Клен-
шин, Г.Ф. Юрьева, ОСКСПО г. 
Королев (Московская область), 
О.А. Волков, Г.В. Макарова 
(Санкт–Петербург), Р.В. Пав-
лов (г. Курск), О.Д. Демидова  
(Нижегородская область), З.В. 
Теникова (Тверская область) 
В.А. Лысков (Ханты–Мансий-
ский округ), и многие, и многие 
другие. 

Помимо этого, Фондом реа-
лизовались газеты «За русское 
дело». 

Участник фонда С.А. Рузанов 
передавал в фонд несколько 
десятков своей книги «1991—
1993. История сопротивления 
в России». Эти книги также ре-
ализовались и было выручено 
2500 рублей.

Для пополнения денежных 
средств на сооружение и уста-
новку Мемориала погибшим 
защитникам Дома Советов 
Правление фонда свободные 
денежные средства размещает 
на депозит в банке. В резуль-

 «Ленинград для нас воплощает всë, что вписано в историю 
советским народом. Это колыбель революции, здесь Ленин, 
большевистская партия, русский пролетариат завоевали 
власть, это город, который стойко защищался и отбил все ата-
ки контрреволюционеров, город, который выдержал 900-днев-
ную блокаду во время Великой Отечественной войны, город, 
в котором сегодня строится коммунизм. Мы, революционеры 
всего мира, смотрим на Ленинград как на священное место!»

«На нас произвело сильное впечатление мемориальное 
кладбище, где захоронены останки сотен тысяч погибших во 
время Великой Отечественной войны. Мы смотрели на те мо-
гилы, экспонаты, хранящие память об ужасах, совершëнных 
фашистами против жителей Ленинграда, мы видели дневник 
девочки-школьницы, в котором она описывала смерть одного 
за другим всех своих родных, в нём отразились страдания и 
жертвы десятков тысяч семей. 

И вместе с чувством восхищения мужчинами и женщинами 
этого города, чувством ненависти к фашистам, поджигателям 
войны в нас крепло убеждение, что советский народ должен 
жить в мире, что советский народ своим созидательным тру-
дом и героической защитой Родины завоевал себе право на 
мирную жизнь».

Отрывки из выступлений Фиделя Кастро 
во время посещения им Ленинграда. 

15-17 мая 1963 года.
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Капуто объявил о пер-
вом этапе «реформ», 

включающем девальвацию 
песо на 50 процентов, а че-
рез неделю уже сам Милей 
направил в парламент «не-
обходимый и срочный» де-
крет.

Этот декрет предусматри-
вает изменение статуса го-
скомпаний для их последую-
щей приватизации, отказ от 
регулирования цен и дерегу-
лирование многих отраслей 
и т.д. Не буду особенно вда-
ваться в подробности, скажу 
лишь, что такая «шоковая 
терапия» (которой Междуна-
родный Валютный Фонд уже 
выразил своё одобрение) 
по своей разрушительной 
силе намного превосходит 
эксперименты пресловутого 
Гайдара. Особо отмечу лишь 
один момент, а именно анти-
рабочую направленность до-
кумента. В нём, в частности, 
предлагается увеличить до 
восьми месяцев испытатель-
ный срок, ввести двенад-
цатичасовой рабочий день, 
урезать пособия и компенса-
ции.

Вполне естественно, что 
этот прожект вызвал него-
дование трудящихся. В ре-
зультате профсоюзы и ле-
вые организации очень скоро 
организовали протестные 
акции (которые власти безу-
спешно пытались запретить). 
Как заявил лидер Социали-
стического движения трудя-
щихся Аргентины (цитирую 
по РБК), «сотни тысяч рабо-
чих вышли на марши, чтобы 
продемонстрировать сопро-
тивление ультра-неолибе-
ральным реформам Милея. 

Его планы обернутся ката-
строфой для большинства 
населения. Это прямая ата-
ка на трудящихся и средний 
класс. Уже сейчас поход в 
супермаркет превратился в 
испытание из-за предприня-
той правительством либера-
лизации цен. Его реформы 
затрагивают почти все прин-
ципиальные сферы жизни, 
но выгоду получит только 1% 
населения».

И хотя администрация Ми-
лея хорохорится, утверж-
дая, что ничего особенного 
не произошло, на самом 
деле акции протеста очень 
серьёзно повлияли на ситу-
ацию в стране. В Аргенти-
не нет «вертикали власти», 
президент не имеет каких-то 
исключительных полномо-
чий, так что все милеев-
ские «реформы» подлежат 
утверждению парламентом. 
А там сторонники Милея рас-
полагают всего несколькими 
мандатами. На поддержку 
же силовиков эксцентричный 
правитель вряд ли может 
рассчитывать.

Так что положение Милея 
уже стало довольно шатким. 
Против него настроены ос-
новные политические силы и 
большинство населения - по 

крайней мере, активная его 
часть. П

од вопросом уже не только 
проведение составленной 
им безумной программы, но 
и его политическое выжива-
ние. Пожелаем же успеха 
аргентинским противникам 
либеральных псевдореформ 
– либерал-фашистов нужно 
остановить. И не только в 
Аргентине.

29.01.2024

Профессору 
Кагарлицкому заменили 

штраф на реальный срок 
заключения

Из подмосковной Власихи 
пришла неприятная, хотя и 
вполне ожидаемая новость. 
Апелляционный военный 
суд изменил объявленно-
му властями «иностранным 
агентом», экстремистом и 
даже, кажется, террористом 
профессору Б. Ю. Кагарлиц-
кому приговор, вынесенный 
два месяца назад: вместо 
штрафа ему за «оправдание 
терроризма» присудили пять 
лет лишения свободы.

Нынешнее заседание за-
няло примерно час, то есть 
всё было решено заранее. 
Сообщается, что основани-
ем для изменения приговора 
обвинение назвало опасе-
ния, что штраф может быть 
не выплачен, хотя на самом 
деле он был выплачен ещё в 
декабре.

О «деле» Кагарлицкого 
я писал уже не раз, и по-
вторяться не буду. Отмечу 
лишь, что обвинение с само-
го начала было высосано из 
пальца. Не буду и повторять 
высказанные рядом ком-
ментаторов догадки о том, 
почему более мягкий перво-
начальный приговор был так 
скоро ужесточён.

Понятно, что это скорее 
не акт правосудия, а акция 
устрашения, но можно с 
уверенностью сказать, что 
преследование Кагарлицко-
го даёт российской власти 
сплошные минусы. Ведь он 
учёный с мировым именем, 
к которому прислушивает-
ся левое движение во всём 
мире. 

В его защиту уже выступа-
ли весьма авторитетные де-
ятели, например, президент 
Бразилии Лула да Силва. А 
ведь летом в Казани пред-
стоит саммит БРИКС+, на 
котором тот же Лула, да и 
президент ЮАР наверняка 
станут задавать вопросы по 
поводу приговора Кагарлиц-
кому, тем самым омрачая 
атмосферу встречи. Нужно 
ли это российскому руковод-
ству – вопрос риторический.

Впрочем, дело ещё будет 
рассматриваться в Верхов-
ном Суде. Один раз приго-
вор уже изменялся, можно 
изменить его и в другую сто-
рону…

13.02.2024
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986 рублей.
 В целом в 2023 году в фонд 

поступило пожертвований на 
сумму 391 570 рублей. За этот 
период было израсходовано 
141 268 рублей. По состоянию 
на 1 января 2024 года на сче-
те фонда насчитывалось 4 323 
737 рублей.

Правление Фонда выражает 
благодарность товарищам пе-
речисливших свои пожертво-
вания и выражает надежду, что 
и другие наши соотечествен-
ники внесут свой посильный 
вклад в увековечение памяти 
погибших защитников Дома 
Советов. Деньги только в ру-
блях можно перечислить по 
прилагаемой квитанции (она 

публикуется на странице 2 - 
примечание редакции газеты 
"Народная газета"). Совмест-
ными усилиями мы сможем 
увековечить память погибших 
защитников Советской власти.

О деятельности фонда также 
можно узнать на сайтах «Гло-
бальная волна», «Преобра-
жение Руси», «Помним 1993. 
РФ», «Трудовая Россия». По 
возникающим вопросам о дея-
тельности фонда можно обра-
титься по телефону: 8-985-780-
91-99.

М. СМИРНОВ, 
Председатель Правления 

«Регионального 
благотворительного фонда 

содействия увековечению 
памяти погибших граждан в 

сентябре–октябре 1993 года»

«Коммунисты не готовы 
предложить России 

созидательное движение
 вперёд в светлое будущее...»

Наш счёт памяти
← 2 было получено по про-

центам от вклада 183 

 • Обратная связь
Обратная связь между читателем и газетой вещь 

нужная и необходимая. 
Поэтому редакция «Народной газеты» была прият-

на обрадована получением помещаемого ниже письма. 
Итак, в адрес нашей газеты поступило письмо Ольги 
Анатольевны Щетковой, которое мы помещаем в пол-
ном виде, чтобы не возникало никаких недомолвок и воз-
можных претензий со стороны автора письма. 

Ответ нашей редакции также публикуется в настоя-
щей рубрике. Тем самим обратная связь между читате-
лем и газетой будет осуществлена в полном объеме. 

Возможно, что письмо Ольги Анатольевны послужит 
началом дискуссии на наших страницах по тем вопро-
сам, которые она поднимает в своем письме.

Доброе утро, товарищи! Спа-
сибо за выпуск «Народной га-
зеты». Качественно и грамот-
но. Отдаю должное Вашему 
трудолюбию и профессиона-
лизму. Но нет в газете самого 
главного — работы над ошиб-
ками КПСС.

Пока не будет разъяснено, 
что было плохого в СССР и 
куда мы идем в дальнейшем, 
то люди к нам не пойдут. Но 
в большинстве своём комму-
нисты ведут себя как ангелы 
небесные, чья политика была 
и есть — безупречна. Народ 
назад к НКВД и расстрельным 
тройкам, к запугиваниям насе-
ления и подстрекательству на 
доносы на соседей, на раску-
лачивание и репрессии — не 
заманишь. С этим хорошо 
справляются бывшие коммуни-
сты, сегодняшние единороссы.

Каждый современный на-
стоящий коммунист должен 
обещать, что возврата к ста-
рому варварству в КПСС и в 
обществе больше не будет. 
Коммунист будущего должен 
обещать народу, что в новое 
общество мы берём с собой 
лишь всё самое лучшее, что 
было в Советском Союзе, без 
спецпайков, гегемонии КПСС и 
без диктатуры пролетариата. 
Ведь все люди имеют равные 
права для жизни и счастья на 
земле. Но современные ком-
мунисты в большинстве своём 
— это русские или нерусские 
национал-социалисты. Народ 

такую идеологию не примет, 
хотя и есть некоторые желаю-
щие «до основанья все разру-
шить, а затем…».

Словом, сделайте сначала 
ревизию будущей идеологии 
общества и большую работу 
над ошибками; возьмите всё 
лучшее, что было накоплено в 
мире, в том числе и в РФ, вот 
тогда и можете приступать к 
вещанию в СМИ. А пока — мой 
вердикт: «Коммунисты и дру-
гие многочисленные комму-
нистические организации не 
готовы предложить России со-
зидательное движение вперёд 
в светлое будущее. 

Стало быть, надо работать 
над новой концепцией Мира 
без насилия и диктатуры, 
развивать теории ненасиль-
ственного развития. И тогда, 
возможно, через довольно 
продолжительное время мы 
придем к коммунизму. Обще-
ство должно вызревать в нена-
сильственности примерно 3-4 
поколения. Тогда будет успех. 

Но пока вы ратуете за сра-
жения и войны с несогласны-
ми — добра не будет. Народ 
нужно лелеять, как ребенка в 
колыбели — продолжительно 
и терпеливо. Через револю-
цию и потрясения — ничего не 
будет хорошего».

Ольга Анатольевна 
Щеткова, беспартийный 

коммунист будущего

Не обещать, 
а жить реальностью

Здравствуйте, уважаемая 
Ольга Анатольевна. 

Ваше письмо мы помещаем в 
газете в том виде, в каком оно 
было нам направлено. Наши 
читатели увидят как ваше пись-
мо, так и наш ответ на него. 

Итак, начнем с главного в ва-
шем письме. Работу над ошиб-
ками КПСС безусловно вести 
нужно, ведь без отсутствия 
ответов на различные вопросы 
прошлого и настоящего наше 
дело конечно никуда не сдви-
нется. 

Но тут важно соблюдать 
осторожность, чтобы не повто-
рить относительно недавний 
опыт времен перестройки, ког-
да от вала критики те немногие 
светлые мысли терялись в пу-
стопорожних разговорах и дис-
куссиях, и тем самым уходили 
в небытие.

Рассуждать об имевших ме-
сто негативных явлениях, ко-
торые были в СССР на мой 
взгляд необходимо, но только 
на базе подлинной научной 
информации, а иначе получит-
ся контрпропаганда в худшем 
виде. 

Тут опять же встают следую-
щие вопросы: какая конечная 
цель у таких рассуждений; ка-
кая стоит задача, которую нам 

быть даже и названиями, кото-
рые возглавят желание опре-
деленной части населения 
страны провести массовые ре-
прессии против несогласных. 
Коммунисты, как мне кажется, 
тут будут ни при чем, скорее 
напротив с ними расправятся 
первыми, чтобы никто и пик-
нуть не мог против. 

Так что коммунисты различ-
ных партий, союзов и объеди-
нений на мой взгляд никому 
не должны сейчас ничего обе-
щать в отрыве от реальных 
общественных настроений, 
которые скажем прямо сейчас 
противоречивы, неустойчивы 
и подвержены разным эмоцио-
нальным влияниям.

Поэтому сколько не обещай 
сейчас сделать прекрасно, 
чинно и благородно реаль-
ность заставит изменить нас 
всех свою позицию. Поэтому 
никто и не обязан ничего обе-
щать. 

Лучше на мой взгляд поре-
алистичнее относиться к лю-
дям и посмотреть глубже в 
существующие общественные 
настроения. Там вы встрети-
те все, что угодно – и дикую 
любовь на грани фанатизма 
к основателю ЧВК Вагнер, и 
ненависть к реальным и не 
очень врагам России, и злобу 
к коммунистам независимо от 
структурной принадлежности, 
и общее недоверие ко всем 
партиям и структурам, и так 
далее. Вариантов так много 
сложилось, сколько существу-
ет и мнений. 

Поэтому и необходима мак-
симальная осторожность – в 
озвучивании позиций, в ре-
альных действиях и возможно 
при налаживании контактов. 
Безопасность на сегодняшний 
день становится более важ-
ным вопросом, чем споры о 
том, что-либо или чего не было 
в СССР.

Стоит отменить, что и вас, 
и многих ваших ровесников 
видимо сильно зацепила пе-
рестроечная тема с привиле-
гиями, спецпайками и всем 
остальным. 

Только вопрос на мой взгляд 
стоит поднимать такой вопрос: 
а борцы с этими явлениями 
действительно были искренне 
или же просто хотели получить 
из одних рук в свои то, против 
чего на словах боролись. Тут 
на мой взгляд тема достаточно 
скользкая и, мягко говоря, не-
однозначная. 

Впрочем, читая ваши строки 
об этом, мне на ум пришел бо-
лее важный вопрос – бюрокра-
тия и ее роль в будущем.  На 
этот вопрос, как мне кажется, 
можно и нужно искать ответы 
уже сейчас.

Касаемо диктатуры проле-
тариата. Да стоит отметить, 
что ввиду научно-техническо-
го и общественного прогресса 
классы существенно измени-
лись, но они не исчезли как бы 
кому не хотелось. Теперь не 
так просто сказать, кто полно-
ценный пролетарий, а кто про-
сто мелкий буржуа. 

Стало больше на мой взгляд 
полутонов и в целом структура 
общества не такая простая для 
анализа как раньше. Но поня-
тие «диктатура класса» при 
всем при этом никуда не ушло. 
Так что от понятия «диктатура 
пролетариата» отказываться 
преждевременно, ведь проле-
тариат, равно как и его вечный 
оппонент буржуазия вполне 
себе существуют. 

Про гегемонию КПСС, мне ка-
жется, вы слишком категорич-
но мыслите. Если людям будет 
нужна одна руководящая рука / 
партия / сила общества, они ее 
найдут и поддержат. При этом 
и не важно, как она будет назы-
ваться - КПСС, Единая Россия, 
партия справедливости или 
как-то иначе. На мой взгляд 
проблема гораздо глубже, чем 
просто рассуждения в стиле «а 
вот в СССР все решала КПСС, 
и никто иной». 

Мне кажется, что при любом 
историческом периоде запро-
сто найдется часть населения, 
которая легко и без сожаления 
все в своей жизни спихнет на 
эту самую руководящую руку 
и будет при этом счастлива от 
этого действия. 

Тут необходимо подумать, 
как же сделать так, чтоб ак-
тивная часть общества не 
зацикливалась в одной струк-
туре, а наоборот была двигате-
лем всего общества без исклю-
чений. Тем самым неактивной 
части общества придется во-
лей или неволей участвовать 
в общественной деятельности.

А что касается обещаний. Тут 
следует подумать о том, что 

прежде чем поднимать такие 
вопросы следует обдумать 
следующие вопросы: какие 
люди состоят в организациях 
(причем я имею ввиду не толь-
ко левые, а вообще всех идей 
и толков), какой у них уровень 
представлений об истории, 
какие у них взаимоотношения 
внутри организаций и так да-
лее. 

Бывает, что даже сама ев-
ролевая, толерантная и демо-
кратическая (на словах и по 
уставу) структура морально 
расправляется со своим ак-
тивистом так, что сотрудники 
НКВД из 1937 года ахнули бы 
от удивления. Даже они не так 
жестоко поступали с людьми. 
Так что могут прийти к власти 
разные люди, которые так нас 
удивят своим поведениям, что 
мы все возможно побежим ис-
кать хоть каких-то адекватных 
коммунистов, чтобы они спас-
ли вас от этих деятелей. 

А теперь насчет этого момен-
та в вашем письме: «сделайте 
сначала ревизию будущей иде-
ологии общества и большую 
работу над ошибками; возьми-
те всё лучшее, что было нако-
плено в мире, в том числе и в 
РФ, вот тогда и можете присту-
пать к вещанию в СМИ». 

Мы уже много слышали та-
ких разговоров – откажитесь 

нужно решить в ходе изучения 
вопроса; и наконец – какой 
предварительный вывод будет 
в конце. 

Одному небольшому кол-
лективу в лице нашей газеты 
это явно не под силу. Тут, на-
верное, и целого научного ин-
ститута будет мало. Особенно 
учитывая, что часть докумен-
тальных источников по совет-
скому времени от нас надежно 
закрыта в архивах и мы можем 
только строить гипотезы без 
опоры на реальные источники.

Поэтому анализ советского 
периода не так легко сделать, 
как кажется на первый взгляд. 
Его конечно пытаются отдель-
ные энтузиасты в некоторых 
аспектах сделать, но получа-
ется у них скажем так пока не 
очень. 

Скажем прямо, что зачастую 
субъективные оценки авторов 
слишком влияют на конечные 
выводы, а потому мы в газете 
и не публикуем такого рода ма-
териалов. Дело даже не в том, 
что материалы сами по себе 
«километровые», а в том, что 
они часто страдают оценка-
ми далекими от реальности и 
грешат натягиванием совы на 
глобус.

Что касается вашего дово-

да о том, что «люди к нам не 
пойдут». Это вряд ли будет 
связано с тем, провели ли ком-
мунисты работу над своими 
ошибками или нет. 

Дело на мой взгляд скорее 
в общей слабости обществен-
но-политического движения, в 
обилии различных точек зре-
ния (вы же сами, наверное, 
знаете, что сколько людей 
столько и мнений) на один и 
тот же вопрос, а также в мно-
гочисленности партий и дви-
жений левого толка чья мно-
гочисленность скорее играет 
на пользу властей, но никак 
не трудящимся. Они зачастую 
не имеют возможности разо-
браться в разнице этих движе-
ний друг от друга, да и общая 
слабость познаний о политике 
тоже играет в минус их борьбе. 

Также нельзя не отметить 
сокращение реальных возмож-
ностей для работы – митинги, 
шествия и пикеты становится 
все сложнее и сложнее прове-
сти. Но и на те, что проводят-
ся люди зачастую не ходят. 
Одни потому-что считают это 
глупой ритуальщиной, другие 
считают, что это просто трата 
времени. 

А на каждодневную работу 
желающих всегда мало будет. 
Одни не хотят постоянно зани-
маться политической деятель-
ностью ввиду разных причин 
- нет времени; работа и быт 
давит настолько, что выдох-
нуть просто некогда; либо есть 
мнение о том, что это все бес-
смысленно и потому не нужно 
тратить время, и так далее. 

Причин общественной пас-
сивности мы можем перечис-
лять долго, и мы с этим в на-
стоящее время по большому 
счету сделать ничего реально 
не можем. Конечно, можно 
пафосными словами все это 
опровергать, но реальность 
все-равно покажет обратное. 

Теперь о ваших страхах на-
счет НКВД и всего остального. 
На мой взгляд, излишнее пе-
далирование этих тем скорее 
играет на руку всем силам, что 
антисоветским, что тем, кто 
создает просоветские мифы. 
Мне, собственно, обе крайно-
сти отвратительны. Ведь одни 
могут сколько угодно сотрясать 
воздух страхами прошлого, но 
будущего с такими людями не 
построишь. 

Скорее напротив, вы сами 
легко увидите, что легко най-
дутся люди, которые без 
всяких коммунистов с удо-
вольствием устроят несрав-
нимые с концом 1930-х годов 
репрессии, будут активно пи-
сать доносы (впрочем, их и так 
сегодня спокойно пишут, без 
всякого НКВД и страха перед 
лагерями и тюрьмами), а также 
будут призывать к возвраще-
нию НКВД, ГУЛАГа и других 
структур сталинского времени. 
Только общий посыл будет – 
кругом снова враги и нужно их 
победить, чтоб идти вперед. 

Уже сформировалась опре-
деленная часть населения, 
которая легко и просто устроит 
повторение не лучших страниц 
нашего недавнего прошлого. 
Причем они будут убеждены в 
том, что это на благо страны и 
ради борьбы с врагами. Ком-
мунистов при этом и близко 
не будет, скорее напротив их 
первых могут отправить в жер-
нова, чтобы не мешались под 
ногами и не отвлекали своим 
существованием. 

А что касается вашего посыл-
ка о том, что «народ назад не 
заманишь», то тут вы снова не 
понимаете, что определенной 
части населения это наоборот 
будет в радость. Причем как 
показывают последние собы-
тия эта часть населения уже 
сформировалась и коммуни-
стов на деле (на словах-то увы 
есть такие индивидуумы) сре-
ди них там практически нет. 

Не будем отрицать, что есть 
в наших нестройных рядах 
т.н. «диванные коммунисты», 
которых хлебом не корми дай 
кого-нибудь в застенки НКВД и 
лагеря ГУЛАГа отправить. Но 
эти люди чаще всего пугливы 
и в реальности из себя ничего 
не представляют. Они герои и 
борцы зачастую только в своих 
комментариях и статьях в ин-
тернете. 

Так что никакие обеща-
ния нам всем сейчас давать 
смысла не имеет, ибо может 
получится как в известном вы-
ражении про «гладко было на 
бумаге да забыли про овраги». 

Ситуация может так повер-
нуться, что найдутся люди 
прикрывающееся красными 
флагами и вполне даже соци-
алистическим идеями, а может 

от марксизма, от диктатуры 
пролетариата, от борьбы с 
чем-либо (нужно вписать необ-
ходимое), а возьмите христи-
анские мотивы, скрестите ком-
мунизм с чем-нибудь и тогда я 
может быть с вами пойду. 

Сколько такие люди не писа-
ли, их как мне видится никогда 
не устроит конечный итог. Им 
нужна некая идеальная струк-
тура, партия или организация, 
которая существует в каком-то 
вакууме. Но так не бывает, ни-
чего идеального в мире нет. 
Впрочем, это не значит, что 
нам не нужно стремиться к 
лучшему. 

За прошедшие годы мне до-
велось увидеть разных людей. 
Сегодня им, например нужно 
ревизию идей провести, завтра 
нужно покаяться за прошлое 
(причем не важно какое), а по-
слезавтра что-то еще потре-
буется. Но они сами, конечно, 
никуда не вступят, никакой ра-
ботой в коллективе заниматься 
не будут, а будут только призы-
вать всех окружающих менять-
ся без конца только ради того, 
чтобы им все нравилось.

В живой реке жизни чего 
только не бывает – ненависть 
и любовь, злоба и желание 
отомстить за обиды, стремле-
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ние жить по принципу 
«лучше казаться, а не 
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Не обещать, а жить реальностью

к миру, отсутствию насилия и 
так далее, но сама реальность 
легко покажет — это невозмож-
но пока люди мыслят опреде-
ленным образом. Как бы вам 
не хотелось обойтись без кро-
ви и революций, люди не будут 
никого из нас спрашивать. Они 
возьмут и сделают так как они 
считают нужным сделать. 

Жить в вакууме в отрыве 
от реальности мы все можем 
сколько угодно, только это не 
имеет перспектив. Мы можем 
делать и обещать все что угод-
но, но реальность может все 
повернуть на 180 градусов.

Все планы, идеи, концепции и 
так далее могут стать бумажка-
ми в один миг. Поэтому сколько 
не призывай одних только ком-

мунистов меняться, каяться, 
обещать и так далее. Они не 
должны этого делать, чтобы не 
превратиться во безыдейных 
флюгеров, которые от измене-
ния ветра меняют направле-
ние.  

Реальность вокруг нас слож-
ная, красивыми словами ее не 
изменить и потому нужно по-
нимать, что голыми призывами 
и страхами о прошлом людей 
уже не убедить. Надо также 
признать, что все страшилки 
работают на эмоции, но не на 
разум, потому людьми и стано-
вится легко манипулировать. 

Причем мне лично одина-
ково противны, что личности 
с антисоветским душком, что 
личности, которые создают 
просоветские мифы. Обе сто-
роны дурят людям, только угол 

зрения отличается. А некото-
рые на этом все делают себе 
капитал, и к коммунистам не 
относятся при этом.

Поэтому в качестве заверше-
ния ответа и идя вам на сво-
еобразную встречу. Мы всем 
редакторским составом реши-
ли начать в следующем году 
публиковать цикл статей на 
ряд тем, что вы подняли в сво-
ем письме. Может тогда наши 
читатели поймут к чему мы их 
призываем и за что агитиру-
ем. Они как мы уверены тогда 
и поймут, что за эти реальные 
требования и лозунги стоит бо-
роться, а может даже присое-
диняться к нам. 

М.Д. ТВЕРДОВ, 
ответственный секретарь
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Дорогие наши читатели!

Нам очень нужны ваши материалы, рассказывающие о жизни простых людей, о 
борьбе трудящихся за свои права, о вашем мнении на события в стране и мире. 

Пишите свои отклики на наши материалы, выссказывайте свое мнение, а так-
же предлагайте к публикации свои материалы. 

Но не забывайте о том, что мы газета, а не многостраничный журнал и не 
имеем возможности публиковать большие по объему материалы, которым ме-
сто в журналах. 

Пишите нам на электронный адрес газеты - nargazeta@kpss.live

Уважаемые читатели!

5-го числа каждого месяца с 15 до 16 часов общественное движение «Венсе-
ремос», следуя традициям многолетней борьбы за освобождение «Кубинской 
пятёрки», после достижения этой цели, продолжает, совместно с представи-
телями других организаций, проводить пикеты у посольства США в Москве, с 
требованиями прекратить блокаду Кубы и санкции против Венесуэлы, вернуть 
Гуантанамо Кубе, прекратить экспорт насилия в Сирию, Ирак, Йемен, Ливию и 
другие страны. 

Пикеты проходят у посольства США в Москве, на Новинском бульваре (м. 
«Баррикадная»). Приглашаются все желающие.

Уважаемые читатели!

Обращаем ваше внимание на то, что все номера «Народной газеты» публику-
ются на сайте КПСС по адресу - http://kpss.live/nargaz.htm

Школа имени Ленина
31 января 1974 года на 

окраине Гаваны была от-
крыта первая на Кубе 
профессиональная шко-
ла-интернат нового типа, 
названная в честь Влади-
мира Ильича Ленина.
Впоследствии подобные об-

разовательные учреждения 
были построены в большин-
стве кубинских провинций. 
Сюда поступают выпускники 
9-х классов средней школы 
для углублëнного изучения 
точных наук перед поступлени-
ем в университет. 

В 1970-80-е годы ребята за-
нимались и общественно-по-
лезным трудом.

Профессиональный доуни-
верситетский институт точных 
наук (IPVCE) имени Ленина – 
это целый городок с учебны-
ми корпусами, общежитиями, 
спортивными площадками, 
производственными мастер-
скими и собственными сель-
скохозяйственными угодьями. 

В непосредственной бли-
зости от образовательного 
учреждения раскинулась ре-
креационная зона Гаваны, 
включающая в себя Нацио-
нальный ботанический сад, 
парк имени Ленина, междуна-
родный выставочный центр 
«ExpoCuba» и крупное водо-
хранилище.

Свой полувековой юбилей 
школа отмечает в приподня-
том настроении, хотя некото-
рые учебные корпуса по-преж-
нему требуют капитального 
ремонта, как и заброшенные 
олимпийские бассейны. Тем 
не менее учебное заведение 
удалось спасти от полного 

закрытия и забвения. Вполне 
возможно, что количество уча-
щихся здесь со временем уве-
личится и школа вновь станет 
востребованной и престижной.

Примечательно, что 50 лет 
назад на открытии школы 
присутствовал Генеральный 
секретарь ЦК КПСС Леонид 
Ильич Брежнев, вручивший ку-
бинским школьникам подарок 
от советских профсоюзов – 
оборудование для 72 учебных 
классов и мастерских. 

При содействии СССР и Бол-
гарии был построен и цех по 
сборке компъютеров и радио-
приёмников. 

Напомним, что Леонид Ильич 
стал первым высшим совет-
ским руководителем, посетив-
шим братскую социалистиче-
скую Кубу. 

В ходе своего официального 
визита (с 28 января по 3 фев-
раля 1974 года) он побывал не 
только в Гаване, но и в Сантья-
го-де-Куба. В книге почëтных 
гостей школы «26 июля» имя 
Брежнева вписано золотыми 
буквами.

Фидель Кастро, сопрово-
ждавший советскую делега-
цию, отметил, что учебное 
заведение было построено в 
рекордно короткие сроки, всего 
за два года. 

Во время своего выступления 
на открытии школы командан-
те, в частности, отметил:

«С бесконечной любовью и 
глубокой благодарностью мы 
называем эту школу именем 
Владимира Ильича Ленина, 
блестящего революционного 
вождя и основателя первого в 
истории человечества соци-

алистического государства. 
За светлый путь, который 
он открыл будущему челове-
чества, за исключительные 
заслуги перед миром, за ре-
шительную помощь, которую 
оказало нам основанное им 
братское и интернационали-
стическое государство, и за 
то, что его мысли, его жизнь 
– пример для всех революци-
онеров земли, эта школа, яв-
ляющаяся гордостью нашего 
народа, будет носить его 
бессмертное имя. 

Дорогой товарищ Брежнев!
Месяцами учителя и ученики 

этой школы, а также строи-
тели день и ночь прилагали 
усилия, чтобы в случае ваше-
го визита ни одна деталь не 
была упущена, ни один листок 
не упал с деревьев, посажен-
ных вокруг школы на красивых 
зелёных лужайках. 

Они принимают вас с огром-
ной любовью, которую вы за-
служиваете за ваш статус 
Генерального секретаря ЦК 
славной Коммунистической 
партии Советского Союза, за 
вашу мужественную борьбу 
за мир во всём мире, за вер-
ность ленинским принципам, 
чувство дружбы и привязанно-
сти к нашей революционной 
родине.

Для всех нас большая честь 
и глубокий источник радости 
и удовлетворения, что вы, 
занимающие сегодня своё по-
чётное место в Коммунисти-
ческой партии Советского 
Союза, открываете эту шко-
лу, носящую светлое и слав-
ное имя Ленина».

 • Школьный городок в наши дни

 • Член Госсовета Кубы Херардо Эрнандес Нордело во время посещения школы. 
30 января 2024 года

Меры на Кубе
 Член Политбюро ЦК пар-

тии и премьер-министр 
Мануэль Марреро Крус 
представил депутатам 
прогнозы правительства 
по преодолению диспро-
порций и стимулированию 
экономики в течение 2024 
года.
К ним относятся: увеличе-

ние экспорта товаров и услуг; 
изменение размера валют-
ного рынка, неформальные 
интервенции и контроль над 
обменным курсом в стране; 
восстановление потоков де-
нежных переводов; внедрение 
нового механизма распреде-
ления и управления денежной 
ликвидностью;  развитие пе-
реговорных процессов с по-
ставщиками; внедрение новых 
бизнес-проектов и механиз-
мов; поощрение бизнеса с от-
ечественными и зарубежными 
предпринимателями; продви-
жение электронной торговли 
с зарубежными платежами, 
гарантируя схему, обеспечива-
ющую производителям доступ 
к иностранной валюте; и про-
должение процесса пересмо-
тра условий внешнего долга.

Он призвал: поощрять отече-
ственное производство; обе-
спечить рациональное исполь-
зование земли и увеличить 
внутреннее производство про-

довольствия; совершенство-
вать и развивать процесс за-
купок; развивать предприятия, 
способствующие оздоровле-
нию сахарной промышленно-
сти и повышению урожайности 
сельскохозяйственных куль-
тур; разрабатывать продо-
вольственный баланс на муни-
ципальном уровне; поощрять 
компенсацию импорта экспор-
том; поощрять импорт сырья 
для стимулирования внутрен-
него производства, особенно 
сельскохозяйственного; повы-
сить импортные пошлины на 
некоторые товары, предназна-
ченные для продажи, а также 
использовать другие финансо-
вые механизмы.

Чтобы преодолеть дефицит 
бюджета, он призвал принять 
ряд мер, в том числе переоце-
нить налоговые льготы; про-
двинуться в реализации прин-
ципа субсидирования людей, 
а не продуктов;  актуализиро-
вать стоимость Регулируемой 
семейной корзины и Корзины 
эталонных товаров и услуг, а 
также розничных и оптовых 
цен на топливо; повысить 
тариф на электроэнергию в 
жилом секторе на 25% исклю-
чительно для высокооплачива-
емых потребителей; повысить 
тариф для населения с без-
лимитным водоснабжением; 

централизовать полномочия 
территориальных органов вла-
сти по утверждению оптовых 
и розничных цен; повысить 
цены на сигары и табак; изме-
нить цены на сжиженный газ; 
применять новые тарифы на 
услуги пассажирских перевоз-
ок; продлить тарифные льготы 
на ввоз продуктов питания и 
туалетных принадлежностей 
физическими лицами; актуа-
лизировать справочную стои-
мость жилья с целью примене-
ния налогов, связанных с его 
куплей-продажей физическими 
лицами; эффективно усилить 
регулирование и контроль над 
ценами, а также добиться про-
гресса в совершенствовании 
управления налоговым адми-
нистрированием.

«Для кубинцев 2024 год бу-
дет годом экономических из-
менений, - сказал в заключение 
премьер, - но мы должны это 
сделать, чтобы построить 
процветающий и устойчивый 
социализм, к которому мы 
стремимся. Это будет слож-
но, но необходимо, и именно 
так мы будем работать».

НУРИЯ БАРБОЗА ЛЕОН
(Соб. корр. «Народной 

газеты»)
г. Гавана

Салют над Невой
17 февраля в Националь-

ном Капитолии открылась 
фотовыставка «Салют 
над Невой», посвящённая 
80-летию снятия блокады 
Ленинграда.
На 27 стендах размещено 

свыше ста оцифрованных ма-
териалов из собрания Музея 
Победы: фотографии, доку-
менты, карты, статьи из газет 
и плакаты. 

Выставка отражает жизнь 
осаждённого города с сентя-
бря 1941 года и до празднич-
ного салюта в честь полного 
снятия блокады 27 января 
1944 года.

В церемонии открытия фо-
товыставки приняли участие 
заместитель директора Офиса 
историка Гаваны Перла Роса-
лес, директор журнала «Opus 
Habana» Архель Кальсинес и 
представитель Россотрудни-
чества на Кубе Инна Четий. 
Выставку уже посетили сотни 
жителей кубинской столицы. 

Представлены фотографии 
с открытия выставки в Нацио-
нальном Капитолии.


